
今年度、3 回目の学校保健委員会が行われました。今回

は 3 年生を対象として「思春期のココロ・カラダについて」と

いうテーマで、スクールカウンセラーの谷口文子先生からお

話を伺いました。性の多様性の話や SNS の情報の信ぴょう

性に関する話には、思春期真っただ中の生徒たちはとても興

味深そうに聞いていました。今回の学校保健委員会での話

をこれからの生活に役立ててほしいと思います。 
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後期の級長・書記・各委員会の委員長の任命式

が図書室で行われました。給食の時間に各クラス

へリモート配信をしました。担当の先生から名前を

呼ばれると「はい」と大きな声で返事ができ、それぞ

れの生徒からやる気を感じることができました。学

級・委員会の中心として、これからの活躍に期待し

ています。 

１０月２２日（火） 

級長・書記・委員長任命式 

１０月２１日（月） 

第３回学校保健委員会（３年） 

思春期のココロ・カラダについて 

 


